



EINLADUNG

Ausstellung „Königreich Pfalz“ am 22. Juni 2013 im Historischen Museum der Pfalz in Speyer

„Pfalz, dich lieb ich“, schrieb der spätere bayerische König Ludwig I. 1809 – und dem kann man nur zustimmen!
Zwischen 1816 und 1918 regierten die bayerischen Könige auch über die linksrheinische Pfalz.
Maximilian I. Joseph, der erste dieser Herrscher, stammte aus der Zweibrücker Linie des Adelsgeschlechts der Wittelsbacher, die nachfolgenden Könige und Regenten des bayerischen Königreichs waren ausnahmslos seine Nachkommen. Unter und mit den Wittelsbacher Königen formte sich das Land zu dem, was es heute ist.
Ob Landwirtschaft und Weinbau, Firmen und Fabriken wie die BASF oder Pfaff, ganze Städte wie Ludwigshafen oder berühmte Bauten wie der Speyerer Dom – die bayerische Zeit prägt das Land bis in die Gegenwart.

Mit der Ausstellung „Königreich Pfalz“ erzählt das Historische Museum der Pfalz Geschichte(n) aus der Pfalz: von Kämpfern für die Freiheit, visionären Wissenschaftlern und Entdeckern, Sportlern von Weltrang, königstreuen Bürgerinnen und Bürgern, armen Schustern und reichen Weinbaronen.



Zum Ablauf:

9:30 Uhr	Treffpunkt: Bahnhof Lamsheim
	Fahrt mit Zug und Shuttle-Bus zum Domplatz in Speyer
12:00 Uhr	Führung durch die Ausstellung „Königreich Pfalz“ im Historischen Museum der Pfalz, Dauer ca. 1 Stunde
13:30 Uhr	Einkehr im Domhof, Speyer
ca. 15:30 Uhr	Rückfahrt nach Lamsheim (Ankunft: 17:09 Uhr)

Kosten:	20 € pro Person für Mitglieder; (für Fahrt, Eintritt und Führung)	22 € pro Person für Nichtmitglieder
---------	--	-------------------------------------

Anmeldung:

bis 7. Juni 2013
bei Wera Veith-Joncic, Im Reichert 20,
Tel.: 0 62 33 / 50 60 79, oder per Mail an: info@lamsheimer-heimatfreunde.de

Zur Fahrt nach Speyer melde ich Personen an.

Name, Adresse, Telefonnummer

.....
.....

Ich nehme am Mittagessen mit Personen teil / nicht teil